

入学式

大学・大学院



心理医療科学研究科 心理医療科学専攻
臨床心理学コース 臨床心理学領域
金子 未来さん

臨床心理士になるという目標を果たすために、大学入学時から大学院への進学を考えていました。4年間、心理学を多様な側面から学び、ゼミでは「アバシー（無気力）と友人関係」について研究。今後、カウンセリングや心理ケアに関する知識・技術を修得し、心の病気や悩みを持つ人をよりよい方向へ導いていける力を身につけたいと思います。



心理学部
心理学科
高瀬 ゆりえさん

テレビ・ラジオやアニメーション、映画などのメディア表現に興味があり、メディアプロデュース学部に入学しました。大学4年間で身につけたいのは、クリエイターに求められる柔軟な思考力や企画・提案力、情報発信力。多彩なジャンルの授業を受け、多様な価値観を持つ仲間と意見を交わしながら、自分を高めていきたいと考えています。



メディアプロデュース学部
メディアプロデュース学科
松波 利弥さん



文学部
国文学科
宇野 敦士さん

中学生の頃から好きだった国語を専門的に学びたいと考え、国文学科に入学しました。特に日本語学を追究し、“言葉の力”を磨きたいと考えています。将来に向けて、国語の教員免許状などの資格取得にも励み、自分の可能性を広げていきます。また、クラブ活動にも力を注ぎ、人間的に成長できる大学生活にしたいと決意を新たにしています。



人間情報学部
人間情報学科
久保田 彩椰さん

人間情報学部に惹かれたのは、充実したカリキュラムはもちろん、オープンキャンパスで出会った先輩方がいきいきと輝いていたから。私も人間工学やCG、プログラミングなどを学び、留学やボランティア活動など何事にもチャレンジしたいと思います。そして将来、ものづくりの分野で活躍し、人々が笑顔になる製品を生み出したいと考えています。



健康医療科学部
医療貢献学科 言語聴覚学専攻
柴田 沙樹さん

第40回(平成27年度)入学式

4月2日(木)名古屋国際会議場センチュリーホール
学部入学生 2133人 研究科入学生 21人

式次第

愛知淑徳学園祝典序曲／ファンファーレ・大学歌
開式の言葉／入学許可／学長式辞／来賓祝辞
入学生代表誓いの言葉／閉式の言葉





加藤 理紗さん

学校行事や部活が盛んで、自分を高めていくチャンスにあふれている、そんな愛知淑徳に入学したいと思い、受験勉強に全力で取り組みました。目標をかなえて愛知淑徳生としての一歩を踏み出すことができ、何事にも挑戦しようと決意を新たにしています。6年間、勉強と部活を両立させて視野を広げて、将来の夢も見つけたいと考えています。



小崎 日薰さん

私は小学生の頃までフィリピンで暮らしていました。お世話になった日本人学校の先生に憧れて、「私も将来、海外で子どもたちを支えられる先生になりたい」と考えています。その夢をかなえるために、愛知淑徳では英語を中心にすべての教科を頑張ります。部活や学校行事も思いきり楽しみ、たくさんの友達と一緒に成長したいと思います。



中嶋 美優さん

オープンスクールに参加した4年生の頃から、明るく元気な先輩たちに魅力を感じて、愛知淑徳をめざしました。「薬剤師になって、人の役に立ちたい」という将来の目標を実現できるように、勉強にしっかりと取り組み、幅広い知識を身につけていきます。またバドミントン部に入って友達も積極的につくり、実りの多い6年間にていきたいです。

今日、入学式を迎えて、新しい学校生活への期待で胸がいっぱいです。勉強面では毎日の授業を真剣に受けて、特に苦手な数学を頑張り、得意にしていきたいと思います。将来の夢は、アナウンサーです。その実現のための「伝える力」を身につけることができるよう、自分から積極的に友達の輪を広げ、いろんなことにチャレンジしていきます。



小川 優希子さん

中学校



福祉貢献学部
福祉貢献学科 社会福祉専攻
三輪 圭飛さん

高校時代からボランティアで高齢者の方々とふれあってきたことがきっかけで、福祉分野で働きたいという将来の目標ができました。その実現のために大学では社会福祉士の国家資格の取得をめざして学びを深め、ボランティア活動にも励みます。また、中学時代から熱中しているバスケットボールも続け、学生生活を充実させたいと思います。

愛知淑徳中学校3年生の姉が毎日楽しそうに通う姿を見て、「私もきらきら輝く中学生になりたい!」と思いました。憧れの制服を着て正門をくぐることができて、今、飛び上るほど嬉しいです。勉強を頑張ることはもちろん、バトンワーリング部に入ってたくさんの仲間と一緒に練習に励み、充実した6年間にしたいと思っています。



長谷川 夏鈴さん

第69回(平成27年度)入学式

4月7日(火)中央棟大アリーナ 入学生286人



交流文化学部
交流文化学科
石田 莉子さん

好きな洋楽の歌詞を理解したいという思いから英語力向上への意欲を高め、交流文化学部を志望しました。4年間、言語教育、国際教養、観光などの多様な分野を学び、「英語を使って働く」という将来の夢をかなえたいと思います。さらに、海外留学やボランティアなど多くのことにも挑戦し、新しい自分を発見したいと期待をふくらませています。



式次第

開式の辞／校長式辞／理事長祝辞
PTA会長祝辞／来賓紹介／校歌披露
閉式の辞



ビジネス学部
ビジネス学科
角谷 紗奈さん

会計やビジネス英語などを学びたい。留学や海外インターンシップに参加したい。社会で役立つ資格を取得したい。志望していたビジネス学部に入学することができ、大学生活への希望が次々と生まれています。5年先、10年先の自分を見据えながら、今、何を学ぶべきかを考え行動を起こし、多くの仲間と高め合っていきたいと思います。

卒業式

大学・大学院



心理医療科学研究科 心理医療科学専攻
心理学・社会福祉学コース 心理学領域
加納 理沙さん

大学では多様な領域から心理学にアプローチし、社会心理学のゼミでコミュニケーションを追究しました。より深く学びたいと考え、大学院に進学。大学教育の成果に関する研究に取り組み、分析力や思考力が養われました。就職先は、コンサルティング会社です。心理学の専門性を顧客調査などで発揮し、経済の活性化に役立ちたいと思います。



心理学部
心理学科
太田 夕貴さん

大学では自分の興味をとことん追究しようと考へ、児童文学の研究や英語力の向上に励みました。印象深い学びは、カナダ留学。現地の友人やホストファミリーと交流し、異文化コミュニケーションの大切さを実感しました。そして、グローバル企業であるヤマザキマザックへの就職を決意。今後も自ら動く姿勢を貫き、成長し続けたいと思います。



メディアプロデュース学部
メディアプロデュース学科
大野 藍子さん



文学部
英文学科
岡田 珠里さん

グローバル社会で活躍するには英語が欠かせないと考へ、TOEICスコアが850点に到達するほど継続的に勉強に励みました。さらに、米国NPOインターナショナル、海岸清掃や国際交流・協力に関するボランティア活動にも力を注ぎ、行動力を高めました。4年間の学びを就職先のデンソーで活かし、仕事を通して世界中の人々の笑顔に貢献していきます。



人間情報学部
人間情報学科
江原 裕紀さん

人間工学や心理学を中心に学び、ゼミでは空間デザインを専攻。バスの混雑時に人が受けるストレスを調査し、快適な空間のつくり方を考察しました。また4年間、男子硬式テニス部での活動に熱中し、協調性やコミュニケーション能力を養いました。就職先の中日信用金庫でも人とのつながりを大切にし、“地元の力”となる社会人をめざします。



健康医療科学部
医療貢献学科 言語聴覚学専攻
安藤 里菜さん

第37回(平成26年度)卒業式

3月16日(月)名古屋国際会議場センチュリーホール
学部卒業生2092人 研究科修了生31人

式次第

開式前演奏／開式の言葉／学位記授与／学長式辞
来賓紹介／来賓祝辞／在学生代表送辞／卒業生代表答辭
大学歌齊唱／送別の歌合唱／閉式の言葉





津田 有梨花さん

「何事にも全力を尽くす」という目標を掲げて過ごした6年間は、とても充実していました。授業や学校行事に真剣に取り組み、ダンス部の活動にも熱中。さらに高1から3年間、毎朝7時に登校して自習室で勉強をし、大学受験にも備えました。進学先の神戸大学農学部でも意欲的に学び、食や農業の課題解決に貢献したいと考えています。



重村 友紀子さん

毎日の勉強、バドミントン部での練習、学園祭の準備など、さまざまな場面で「継続は力なり」をモットーに努力を重ねました。頑張り通せたのは、互いに刺激し合い、支え合える仲間がいたからです。卒業後は、名古屋大学経済学部に進学します。将来、発展途上国の人々を手助けるよう、視野を広げて開発経済学を学びたいと思います。

6年間、リーダーを務めることが多く、高3では学園祭展示実行委員長になって校内を盛り上げる空間づくりに励みました。仲間をまとめる経験を重ねて、チームで目標を果たすからこそ大きな達成感や感動が得られるのだと実感しました。愛知淑徳大学ビジネス学部に進学後も人を大切にする心を磨き、社会で役立つ知識を幅広く修得していきます。



度會 彩乃さん

かけがえのない仲間たちが、愛知淑徳で得た一番の宝物です。バスケットボール部では勝利に向かって部員全員が団結し、高3のときに体育委員長を務め、特に体育祭では仲間と力を出し合うことの喜びを感じました。大学受験もクラスの皆で乗り越え、私は立命館大学映像学部に進学します。今後も人の出会いに感謝しながら、自分を成長させます。



早野 佳苗さん

高等学校

第67回(平成26年度)卒業証書授与式 3月2日(月)中央棟大アリーナ 卒業生279人



福祉貢献学部
福祉貢献学科 子ども福祉専攻
松本 祐太さん

学内外での保育実習、地域の子どもたちを招待したクリスマス会の開催、子どもキャンプのアルバイト…。現場での実践を数多く積み重ね、子どもの成長を支えるための知識・技術を吸収しました。卒業後は、多治見市の保育士として働きます。よりよい保育・幼児教育を模索しながら、子どもたちの笑顔を引き出していくと考えています。



交流文化学部
交流文化学科
高橋 唯さん

洋書の講読、英語でのスピーチなどに取り組み、向上心あふれる仲間と切磋琢磨した4年間。転機になったのが、特別支援学校での体験実習でした。障がいのある子どもたちの成長や自立を支えることに大きなやりがいを感じたのです。岐阜県の特別支援学校教員への道を拓いた今、一人ひとりの個性を大切に伸ばしたいと決意を新たにしています。



大島 千明さん

私の学校生活は、輝くような日々でした。その中心にあったのが、管弦楽部です。約100人の部員と心をひとつにして音を響かせ、定期演奏会では観客の皆さんのお笑顔を見て幸せな気持ちで一杯になりました。卒業後は、藤田保健衛生大学医学部に進学します。医師になるという夢をかなえ、地域医療に携わり、多くの人の健康を支えたいと考えています。

平成26年度 第67回 愛知淑徳高等学校卒業証書授与式



式次第

開式のことば／校歌斉唱／卒業証書授与／皆勤賞授与
学校長式辞／理事長祝辞／PTA会長祝辞／同窓会長祝辞
祝電披露／在校生送辞／卒業生答辞／唱歌／閉式のことば



ビジネス学部
ビジネス学科
大野 博基さん

世の中に必要とされる社会人をめざし、ビジネスの専門分野を幅広く学びました。国際経営のゼミに所属し、事業プランや外交政策の立案に励み、現代社会を見通す力、論理的思考力などを鍛えました。また硬式野球部では仲間と協働する力も磨かれたと思います。こうした力を就職先の商社・トーカンで発揮し、人々の豊かな食生活を支えています。